

Programa de Inserción Docente en Actividades de Extensión Universitaria - Año 2016

Fecha límite para entrega de la Inscripción lunes 22 de agosto a las 12h.

La Universidad Provincial del Sudoeste, a través de la Secretaría de Relaciones Institucionales y Comunicación, tiene el agrado convocar Docentes de la Institución que tengan interés en participar de actividades de extensión universitaria, durante el segundo semestre del corriente año, a inscribirse en las siguientes convocatorias.

1 – PROGRAMA DE CAPACITACIÓN EMPRENDEDORA PARA DOCENTES EN EL NIVEL SECUNDARIO (Ver Anexo N° 1)

2 – PROGRAMA DE CAPACITACIÓN PARA EMPRENDEDORES DE LA COMUNIDAD (Ver Anexo N° 2)

Para las convocatorias mencionadas se ha conformado una Comisión Evaluadora del Programa compuesta por un representante de cada Unidad Académica, un representante de la Secretaría General Académica y un representante de Secretaría General de Relaciones Institucionales y Comunicación.

Cabe mencionar que estas actividades serán remuneradas o consideradas, según sea el caso, en la modulación docente de cada uno de los participantes.

Requisitos de Admisibilidad de los Postulante

1. Poseer un cargo docente ordinario o interino en la Institución.
2. Poseer antecedentes de acuerdo a los perfiles docentes detallados en los anexos de cada una de las convocatorias abiertas.
3. Compromiso del postulante a estar inscripto en todos los organismos correspondiente para la emisión de facturas o comprobantes fiscales válidos.
4. Disponibilidad para viajar.

Documentación a presentar

1. Nota de solicitud que incluya el Nombre del docente interesado, cargo docente en la UPSO y la convocatoria a la que se postula.
2. Currículum Vitae del docente interesado.

Las solicitudes y la documentación requerida serán recibidas en la Secretaría General de Relaciones Institucionales y Comunicación (Referentes: Natalia Frapolli y Andrea Barth), con fechas límites establecidas en los anexos de cada convocatoria. Para más información acercarse a la Secretaría General de Relaciones Institucionales y Comunicación.

ANEXO N°1 - PROGRAMA CAPACITACIÓN EMPRENDEDORA EN EL NIVEL SECUNDARIO

La propuesta de capacitación tiene como objetivos transmitir y aprender a usar una metodología didáctica que se basa en la práctica, donde principalmente se adquiere el aprendizaje a través de actividades lúdico-creativas, sin descuidar, sin embargo, los conocimientos de tipo teórico que implica todo proceso de enseñanza-aprendizaje.

El curso se enfoca en tres aspectos fundamentales para los docentes participantes: poner en evidencia las “competencias emprendedoras”, desarrollar en los docentes las competencias profesionales requeridas para abordar eficientemente en el aula la temática emprendedora (mediante el uso del Ciclo de Aprendizaje Vivencial), y además potenciar la posibilidad de desarrollar estas competencias emprendedoras en los propios docentes intervinientes.

En esta primera instancia se realizará en 3 localidades ya definidas: Bahía Blanca, Punta Alta y Coronel Suarez. En cada localidad mencionada la capacitación consistirá en 8 encuentros presenciales de 4 horas cada uno.

De acuerdo a ello, se conformará un equipo de trabajo para cada localidad integrado por dos capacitadores, responsable a cargo y asistente, con antecedentes en el dictado de materias, cursos o seminarios en competencias emprendedoras.

El programa se implementará durante los meses de septiembre y octubre del corriente año.

Síntesis:

Cantidad de docentes convocados: 6 docentes (3 docentes a cargo y 3 auxiliares)

Cantidad de encuentros por localidad: 8.

Localidades: Coronel Suarez, Punta Alta y Bahía Blanca.

Duración de cada encuentro: 4 horas.

ANEXO N°2 – PROGRAMA DE CAPACITACIÓN A EMPRENDEDORES

En el marco del Programa Academia Emprende, implementado por la Subsecretaría de Emprendedorismo del Ministerio de la Producción de la Nación en conjunto con la Universidad Provincial del Sudoeste, se desarrollará un programa de capacitación con destino a emprendedores, en 2 localidades del Sudoeste Bonaerense: Coronel Pringles y Salliqueló.

La capacitación consiste en 4 encuentros presenciales en cada una de las localidades mencionadas. Los contenidos que se han consensuado con la Subsecretaría de Emprendedorismo del Ministerio de la Producción de la Nación son los siguientes:

- 1 – Identificación y validación de ideas de negocios
- 2 – Trabajo en equipo
- 3 – Análisis de modelos de negocios: CANVAS
- 4 – Marketing y Comercialización

De acuerdo a ello, se conformará un equipo de trabajo para cada localidad. El mismo estará integrado por un profesor responsable a cargo de cada tema y un asistente general, con antecedentes en el dictado de materias, cursos o seminarios en formulación y evaluación de proyectos y análisis de modelos de negocios, marketing y comercialización.

Síntesis:

Cantidad de equipos docentes: 2. Serán integrados por un docente a cargo del tema y un asistente general por localidad.

Cantidad de encuentros por localidad: 4.

Localidades: Coronel Pringles y Salliqueló.

Duración de cada encuentro: 4 horas.